

 Fecha:
 01-09-2024
 Pág. : 7
 Tiraje:
 2.000

 Medio:
 El Labrador
 Cm2:
 131,4
 Lectoría:
 6.000

 Supl. :
 El Labrador
 VPE:
 \$ 197.116
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Municipalidad de Melipilla recepciona nueva Clínica Veterinaria Móvil para operativos en terreno



Municipalidad de Melipilla recepciona nueva Clínica Veterinaria Móvil para operativos en terreno

a llustre Municipalidad de Melipilla llevó a cabo la recepción de su nueva Clínica Veterinaria Móvil, en una ceremonia encabezada por el gobernador regional Claudio Orrego, en el marco del programa Mascotas en Buenas Manos, del Gobierno Regional Metropolitano (GORE).

El proyecto, que benefició a 27 comunas de la región, consideró una inversión de más de 3.000 millones de pesos. Entre sus características, el móvil cuenta con dos box de atención independiente, aire acondicionado, espacios administrativos y de almacenamiento, cooler, balanza, cilindro de oxígeno portátil, instrumental quirúrgico, elevador para accesibilidad universal y 3 caniles.

La alcaldesa Lorena Olavarría Baeza se refirió a la incorporación del nuevo vehículo, señalando que beneficiará a los sectores más aislados de la comuna. "Estamos muy felices de poder incorporar nuestra segunda clínica veterinaria móvil, que nos va a permitir duplicar las atenciones en terreno, en los puntos más apartados de nuestra comuna y seguir trabajando por el bienestar animal", expresó.

Además, la edil se refirió a los avances que su gestión ha realizado en materia de tenencia responsable y bienestar animal.

"La tenencia responsable es prioridad para nuestra gestión. Cuando asumimos como administración, el centro veterinario no contaba con personal ni insumos para funcionar. En estos tres años hemos aumentado considerablemente el presupuesto veterinario, lo que nos ha permitido implementar campañas de vacunación, esterilización y un plan de fiscalizaciones de tenencia responsable", declaró la jefa comunal.

